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　2011ー 2012年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「こころの中を見つめよう　博愛を広げるために」
	 	 R . I . 会 長	 Kalyan		Banerjee
2580地区テーマ	 「簡素にして充実」	 地区ガバナー	 水 　野　正　人
クラブテーマ	 「質素にして充実」	 クラブ会長	 海 　内　栄　一

本日の卓話

前回（8/31　1235 回例会）の記録
来　訪　者　紹　介

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

９/ 14 「増強のためのクラブフォーラム」
９/ 21 「税金四方山話」 渡辺丈樹 君
９/ 28 「カリカチュアとは？」

カリカチュア・ジャパン株式会社　代表取締役　代表アーティスト　Kage 様

	 	 藤田 喜太郎 君（77 才）	 	 小 林 　 博 君（56 才）
9月お誕生日祝	 	 上 野 雅 宏 君（54 才）	 	 小 林 雅 純 君（64 才）
	 	 長 堀 映 司 君（72 才）	 	 原 田 　 毅 君（64 才）

９月結婚記念日	 　　　　　　27日（28周年）	本ご夫妻

今後の卓話予定

会長報告＜海内会長＞
　「ロータリーの友」８月号を読んでいま
したところ、福島南RCの齊藤さんという方
が、第16・17ページに渡って被災地の状況
について書かれておりました。
その記事の中でシェルターボックスについ
て言及されていたので、その中のいくつか
は当クラブが預託したものであることをメ
ールで連絡いたしました。
その結果、次のようなご意見をメールで頂
きましので、皆さんにご報告いたします。

東日本大震災で被災された皆様に一日も早い平和と復興がおとずれますように
お祈り申しあげます。このような時こそ、我々ロータリアンは『五大奉仕』を実行・
実践しましょう。明日の日本と世界はみんなの手の中に！

「イニシエーションスピーチ」
	 	 	 小池茂之 君

	 43 名	 1 名	 3 名	 34 名	 5 名	 87.18％	 1233 回例会修正　欠席 4 名・出席率 89.74％

◆ゲスト ０名 
◆ビジター １名	 東京浅草R.C.　坂　真太郞	様

シェルターボックスはプライバシーの問題を
解決したり、単純に雨風を防ぐ手段としては
実に有効ですが、今回の激甚災害のようなと
きは特にそれを搬送したり組み立てたりする
のも被災者自身がやらなければならないとい
う厳しすぎる現実があります。
福島RCには2500個ものシェルターボックス
が震災の１ヶ月後に唐突に搬送されてきまし
た。それらを希望する地区に搬送したり配布
したりする仕事は、多くの家族が犠牲になっ
て身内の方々を未だ捜索している被災者自身

〈次頁につづく〉



委員会報告
＜社会奉仕委員会　岩戸委員長＞
・「心のバリアフリー」本日の実態調査、宜
しくお願い致します。台東区の天気予報に
よりますと午後３時まではお天気の心配は
無さそうです。車椅子の視点で廻っても各
班とも約１時間で終了の予定です。９月28
日のフォーラムが延期となるため、各班か
ら２名の方に集っていただき、今日の結果
を持ち寄って纏めようと思います。

＜プログラム委員会　植木委員長＞
・9/28卓話の時間を、社会奉仕クラブフォー
ラムから、潮田さんご推薦の卓話者と差し
替えさせて頂きます。岩戸さんご協力あり
がとうございました。

＜クラブ奉仕委員会からのお願い＞
・先週、幹事から配布して頂きました「IM」
へのアンケートのお願いがありますが、わ
がクラブの会員全員の皆様の率直な声をま

とめさせて頂きながら、クラブの声として
発表したいと考えていますので、苦言も大
いに結構ですので、来週の例会日の７日ま
でに、提出をお願いします。原田までメー
ルで頂ければ幸いです。

　
原田アドレス　lotus-harada@gol.com

　
　以下に再度アンケート内容を記載しておき
ます。

　
　RC	IM資料
　Q1.	あなたはロータリーの何処に魅力を感
じますか？　あなたがロータリーライフを
楽しむ中で日ごろ感じる事を答えて下さい。

　
　Q2.	ロータリーを一言で
　あなたが友人、知人をロータリーに誘うと
き、「ロータリーって何ですか」と聞かれ
たらあなたはどのように答えますか？　
200字以内で答えて下さい。

幹事報告＜藤掛幹事＞
・本日例会終了後、歩道環境実態調査を行
います。詳しくは後程岩戸さんから説明
があります。
・インターシティフォーラムへ向けてのアン
ケート
　来月の例会（9月7日）が締め切りです。
ご提出の程お願い致します。
・来週の例会終了後、理事役員会を開催い
たします。追ってメールにてご案内致し

ます。理事・役員の方のご出席をお願い致
します。

・王子ロータリーより創立50周年記念と記
念事業を録画したDVDが来ております。
クラブ事業所に置いてありますのでご覧
下さい。

・例会変更のご案内がきております。合わせ
てクラブ事務所に置いてありますので、ご
覧下さい。

が身銭をはたいてやらなければなりませんで
した。
それは毎日、毎日が汗だくの日々であったこ
とはいうまでもありません。
10、20、50㎞、中には100㎞も離れたRCや避
難所に組立指導に行かなければなりませんで
したし、中にはテントに穴が空いていたも
の、骨組みのポールが折れていたものなど使
用不可のものもありました。
さらに、この組立は一人二人ではできず同時

に６人を必要としますので、とても当クラブ
会員だけでは手が足りませんでしたが、多く
のボランティアやロータリー財団の学友とそ
の友人達の手助けがとてもありがたかった。
シェルターボックスは人・物・金の支援の
内、物に当たりますが、人の力がなければ役
立つ奉仕にはなりません。
どうか今後とも、被災地に眼を向けて更なる
被災地支援にご協力を頂きたい。
と結んでありました。



卓　話

「社会奉仕のクラブフォーラム」（現地活動）

ニコニコボックス
＜海内、藤掛、古谷、関原、岩戸、太田、原田、

松本、永井＞
・バリアフリー調査　皆様、頑張りましょう。
＜園部＞
・結婚記念日のお花をありがとうございまし
た。22年目です。

＜大塚＞
・次回例会よりしばらくの間、休会させてい
ただきます。

＜海内、藤掛、浜中＞
・東日本大震災
　　頑張ろう　東日本‼
　　立ち上がれ　日本‼

＜今週担当　長堀映司＞

岩戸社会奉仕委員長

全員集合

A班

B班 C班

D班 実態調査風景


